

令和2年12月22日

保護者各位

青雲中学校・高等学校

校長 中嶋将晴

冬休み期間中のご家庭での感染症対策について（お願い）

冬至の候、寒くなってまいりましたが、保護者の皆様には本校教育活動にご支援いただきまして誠にありがとうございます。

さて、12月19日に終業式を迎え、高校3年生を除いた在校生は冬休み期間に入ります。夏休み同様、ご家庭での感染症対策をお願いします。学校内での感染拡大を防ぐためには、何よりも校外からウイルスを持ち込まないことが重要であり、そのためには各ご家庭のご協力が不可欠です。

現在、全国的にも感染が拡大している中、年末年始、人が集まる機会も多いかと思えます。今一度、下記の事項を確認していただき、感染症対策の徹底をお願いいたします。

記

- 規則正しい生活を行う。（食事・睡眠）
- 毎朝の検温、健康観察を行う。（健康観察表に毎日体温を記録）
- 必要に応じマスクを着用する。（外出時等）
- こまめに手洗い・手指の消毒を行う。
- 3密を避ける。（密閉・密集・密接）
- 不要不急の外出を控える。（旅行も含む）
- 各地域の感染状況に注意する。
- 新型コロナウイルス感染症に関わる偏見、差別につながるようなSNSへの書き込みがないようにお願いします。
- 新型コロナウイルス感染症に関するお問い合わせは、令和3年1月8日以降にお願いします。
- 令和3年1月18日（月）から3学期となりますが、お子様に咳や発熱、倦怠感、味覚嗅覚に異常があるなど、体調に不安がある場合は登校をお控えください。